

24Jam

Polres Sumedang Polda Jabar Gencar Lakukan Patroli dalam Ops Jaran Lodaya 2024 untuk Cegah Pencurian Kendaraan Bermotor

Sumedang - SUMEDANG.24JAM.CO.ID

May 13, 2024 - 11:42



Polres Sumedang di bawah koordinasi Polda Jabar mengintensifkan kegiatan patroli dalam rangka Operasi Jaran Lodaya 2024 yang berlangsung sejak tanggal 11 hingga 20 Mei 2024. Operasi ini difokuskan pada upaya pencegahan dan penanggulangan pencurian kendaraan bermotor yang sering terjadi di wilayah Sumedang.

Dalam pelaksanaan Ops Jaran Lodaya 2024, Polres Sumedang menggerakkan tim patroli yang terlatih dan siap bertindak cepat untuk mengantisipasi dan menindak setiap potensi tindak kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor. Tim patroli ini melakukan pemantauan intensif di titik-titik rawan serta melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan dan orang-orang yang mencurigakan.

Kegiatan patroli ini melibatkan seluruh jajaran kepolisian di wilayah Sumedang, yang tersebar di berbagai titik strategis termasuk perkampungan, jalanan utama, dan daerah-daerah perbatasan. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa setiap sudut wilayah tercakup dan terjaga dengan baik.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menjelaskan pentingnya kegiatan patroli dalam Ops Jaran Lodaya 2024 ini sebagai upaya aktif kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan yang maksimal kepada masyarakat dari ancaman pencurian kendaraan bermotor. Melalui kegiatan patroli yang intensif, kami berharap dapat mengurangi angka kejahatan dan meningkatkan rasa aman di wilayah Sumedang," ujar Kapolres.

Masyarakat Sumedang juga diminta untuk turut serta dalam mendukung kegiatan patroli ini dengan memberikan informasi yang akurat dan membantu pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Sumedang. Ops Jaran Lodaya 2024 akan terus dilakukan secara rutin dan sistematis guna menjaga keamanan wilayah Sumedang dari ancaman kriminalitas.